

Anunciamos a todos los aficionados granollerenses, que no encuentren extraño la falta de la famosa bandera escoriacista, ya que debido a las fuertes lluvias se encogió mucho y se ha tenido de confeccionar otra.

Nos han asegurado que al entrar la Primavera que hace el sol y todo florece con más resplandor, surgirá de nuevo esta fatidica bandera de las «Delicias»...

Y asi recitaremos «Volverán las oscuras golondrinas... la bandera a poner...»

El Granollers, descansó, Quienes no descansaron fueron los de la Esportiva don Entrenador, y los socios y la afición en general, pensando que novedades podrían presentar at equipo de Pujolet...

¡No cansarse demasiado señores! Que aún faltan ocho partidos...

El pasado domingo uno de los árbitros de la circulación se le estropeó el instrumento y gracias al Colegio de Arbitros de la Fase Final y Desconsolados, no se originó ningún conficto en el tránsito rodado, ya que contoda gentile za le prestaron un «pito» que sirve para poner el «orden» en los campos de experimentación futbolistica de la comarca...

Empezó la Fase Final y no ocurrió nada de particular, Tan sólo ganaron todos los visitantes menos uno... Un equipo «grande» que estaba preparado con todos los detalles imaginarios, (se había entrenado con un 3.ª Nacional el jueves), se encontró que tan solo con nueve jugadores, de todas formas salieron diez y perdieron .. con todos los honores y lamentaciones dos preciosos puntos.

Nos han asegurado que los dos elementos que faltaron en el terreno del Mogent, aprovecharon muy bien el billete de la RENFE ya que bajaron en la Estación de Sils y nadie allisabia nada del Campeonato Comarca del Vallés. A pesar de todo hicieron acto de presencia a las 10 de la noche en la pablación del Mogent... Pero ya habian perdido...

Un árbitro que parece tiene la «negra», mientras cumplia su trabajo «centenario» en medio del campo, le ocurrió que un bromista muy mal intencionado le rompió los zapatos de salón...

¡Lamentaciones del árbitro! pero las lamentaciones deberan llegar después del fallo de los «cinco»...

La Felguera. — El partido de tercera devisión de Liga, entre el Circulo Popular y el Ponferradina fué suspendido por el Arbitro diezminutos antes del final reglamentario. La suspención fué debida a que la nieve había borrado totalmente las líneas de demarcación del campo y el estado del terreno era malisimo».

Esto no pasó en nuesta Comarca... .



CAMPEONATO DE CATALUÑA POR EQUIPOS LOS EQUIPOS A. Y B. DEL C. D. GRANOLLERS, VENCEDORES EN SUS ENCUENTROS RESPECTIVOS

El pasado domingo día 11 en el campo local y correspondiente al Campeonato de Cataluña por equipos, los conjuntos A y B del C. D. Granollers vencieron al C. D. Hispamer y C. N. Montjuich, respectivamente. Ambas victorias fueron logradas por amplio margen de puntosy han sido una clara demostración de la potencialidad del atletismo local al permitirse dividir sus atletas en dos equipos. Esta potencialidad es, a nuestro entender, producto de un momento afortunado, pues la superior clase de nuestras figuras no está respaldada, como debiera, por una gran masa de practicantes que asegurara la continuidad e incluso el incremento de la misma.

En el orden de actuaciones individuales merece destacarse a Clavero, que estuvo muy acertado en los tres lanzamientos (peso 12'22, disco 36'95 y jabalina 48). El triple salto fué la mejor prueba del programa, pues en ella tenían los visitantes a sus mejores hombres, con todo los nustros coparon los primeros puestos con idénticos méritos (Sabatés 18'98 y Margarit 12'97). Muy esperanzadora y reveladora de su gran clase fué la carrera de 400 m. que efectuó Baró II, su marca de 57" 5-10 aumenta de valor si tenemos en cuenta las condiciones de la pista en que fué lograda.

En el equipo B, Anfrons doble vencedor de 400 m. y triple salto, fué su figura destacada; a medida que su formación física se va completando, mejora sus marcas y estamos seguros que éstas habrán de ser excelentes si sigue un entrenamiento bien dirigido, de momento señalemos que su estilo en la carrera deja mucho que desear, perfeccionándolo experimentará grandes progresos. Palou en los 1.500 m. demostró clase y sobre todo temperamento de corredor, esperemos de él grandes cosas aunque sea dentro de algunas temporadas. Comas, en altura, y Sentí, en peso y disco, tuvieron también muy buenas actuaciones.

En Mieres (Asturias), el Caudal y el Juvencia disputaron su encuentro de Tercera División de Luga a cuatro grados bajo cero.

Dos jugadores fueran asistidos con evidentes sintomas de congelación, mientras los cuatro mil espectadores se aguantaron «tan frescos» hasta el final del partido.

El sábado, hubo una falsa alarma en una población de la Fase Final. Sabian que se tenían de desplazar a visitar a sus entrañables vecinos, pero estos en una pizarra. anunciaban también que se desplazaban en campo contrario

Total: Que el dibujante de la pizarra y causante de la alarma, no era suscriptor de la Hoja...

DETECTIVE